

Das Sozialprojekt geht weiter.

10 Jahre XORTEX Wunschkalender

Neufelden/Haslach

Pünktlich am 1. Dezember startet wieder der XORTEX Wunschkalender, welcher heuer sein 10jähriges Jubiläum feiert. Die Software-Schmiede XORTEX aus Neufelden organisiert seither jedes Jahr einen Adventkalender, welcher uns allen die Möglichkeit bietet, Menschen mit Beeinträchtigung oder besonderer Lebensgeschichte direkt zu unterstützen.

Täglich im Advent öffnet sich eine Videobotschaft von Menschen mit besonderen Bedürfnissen. Sie erzählen von ihren persönlichen Wünschen, welche von Privatpersonen oder Unternehmen erfüllt werden können. Heuer besuchte XORTEX die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der OASE Werkstätte in Haslach, eine Einrichtung des ARCUS Sozialnetzwerks.

„Die Idee zum Wunschkalender entstand nach langer Zusammenarbeit mit den verschiedenen ARCUS Sozialeinrichtungen im Mühlviertel“ erzählt XORTEX Geschäftsführer Dietmar Pointner. „Während wir früher unseren Kunden vor Weihnachten materielle Aufmerksamkeiten schenkten, geben wir ihnen und allen Interessierten mit dem Wunschkalender die Chance, sich sozial zu engagieren. Wir investieren lieber Zeit in die Organisation dieses Sozialprojektes, weil wir es als wesentlich sinnvoller erachten.“

Menschen in ihren Lebenssituationen konkret zu unterstützen, ihnen eine Freude bereiten und sie vor den Vorhang holen, sind die wesentlichen Aspekte des Projektes. Das Echo auf den Wunschkalender war von Beginn an sehr positiv. Mittlerweile ist er für ARCUS, XORTEX und alle mitwirkenden Personen zur wichtigen Institution geworden.

So funktioniert der Wunschkalender

Täglich im Advent öffnet sich auf der Website: www.xortex.com/wunschkalender ein Video-Türchen. Dort erzählen die Menschen von sich und ihren persönlichen Wünschen. Privatpersonen oder Unternehmen, die einen Wunsch erfüllen möchten, können sich melden. Sie organisieren die kleine Aufmerksamkeit und übermitteln diese per Post oder übergeben sie persönlich direkt in der OASE in Haslach an die jeweilige Person.

Viele Wünsche gilt es auch heuer wieder zu erfüllen. Wie etwa den von Wolfgang, Sandra, Hermann oder Monika. Das Türchen Nummer 24 behält sich XORTEX traditionell selbst vor mit einer Spende für die Einrichtung. Man darf also gespannt sein, welche Wünsche sich hinter jedem einzelnen Türchen verbergen. Am 1. Dezember geht's los.

Alle Infos:

www.xortex.com/wunschkalender

Kontakt:

XORTEX eBusiness GmbH - Martina Eckerstorfer

office@xortex.com

<https://www.xortex.com/wunschkalender>



XORTEX investiert lieber Zeit in die gute Sache, als materielle Geschenke an Firmenkunden zu verteilen. Die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen der OASE Werkstätte in Haslach freuen sich schon auf den Advent. BILD: XORTEX

XORTEX eBusiness GmbH

Die Webagentur XORTEX mit Schwerpunkt Software-Entwicklung realisiert Online-Lösungen für Unternehmen unabhängig ihrer Größe. Von Websites, Webshops, Apps und Hosting – XORTEX bietet als stabiler und verlässlicher Partner Gesamtlösungen für einen nachhaltigen Business-Erfolg.